



こまはね

第4号

駒羽根小だより 令和3年7月20日発行

1学期を振り返って 学習面・生活面の充実

本日は1学期の終業式です。本年度は「新型コロナウイルス感染症」対策を校内で徹底し、ご家庭のご協力もあり、大きな混乱もなく無事に1学期を終了することができました。子ども達は、1学期の活動をとおして、心も体も大きく成長しています。長い夏休みですが、感染症対策をしっかり行い、たくさんの思い出を作って、2学期にまた、元気な子ども達と再会したいです。よろしくお願いいたします。



【あいさつ運動】



【2年生道徳の授業①】



【2年生道徳の授業②】



【5年生国語 ICT を活用して】

「読書活動」の充実を目指して

本校では、読書活動を推奨しています。茨城県教委では、4～6年生を対象に年間50冊以上の読書を達成した児童へ奨励賞を渡します。本校では、1～3年生も対象に独自の奨励賞を設け表彰しています。読書をとおして、さらに表現力を身に付けてほしいです。



【300冊賞代表 児童】



【50冊賞代表 児童】

「安心・安全な活用」携帯・スマホ安全教室

6/24(木) 体育館にて5, 6年生を対象に「携帯・スマホ安全教室」を実施しました。携帯・スマホは通話やメールで便利なものですが、同時にいじめや差別、犯罪等にも利用されかねない危険なものになってしまうことを学習しました。今後も、安全な使い方を使用してほしいです。



【DVDを鑑賞して】



【真剣な態度の児童】

「委員会活動の発表」 児童集会より

14日(水) フレンドルームにて「委員会活動」の発表の児童集会を行いました。今回は放送委員会、体育委員会が発表をしました。各学級には、Zoom 配信をしました。2つの委員会は日頃の活動をクイズ形式等で発表しました。とても素晴らしい態度で発表できました。

1学期の児童集会では、各委員会の活動の様子を発表しました。また、Zoom による発表も慣れて、集会委員が毎回スムーズに児童集会の運営をしてくれています。2学期も各委員会が活発に活動し、駒羽根小学校を活気あふれる魅力あふれる学校にしてほしいです。



【放送委員会】



【体育委員会①】



【体育委員会②】



「学校評議員会・教育懇話会」が行われました

8(木) 本校フレンドルームにて、第1回学校評議員会・教育懇話会を開催しました。学校評議員5名、PTA会長が参加しました。本校の1学期の取組、児童の様子等を説明しました。子ども達が元気で明るく楽しい学校生活を送っていると話してくれました。



【授業参観の様子】



【委嘱状の配付】

2学期予定「親子レクリエーション・親子奉仕作業」

本年度は、「新型コロナウイルス感染症拡大防止」の観点から、年度当初予定しておりました本校文化祭「ふれあい祭り」はPTA本部役員と協議し、中止とさせていただきます。全体の開催ではなく、学年ごとで「親子レクリエーション」を開催いたします。

- 1年生 9/30(木)「親子図工」奉仕作業
- 2年生 11/12(金)「親子図工」奉仕作業※当初の予定より変更
- 3年生 10/19(火)「親子図工」奉仕作業
- 4年生 11/12(金)「親子作業」奉仕作業
- 5年生 10/19(火)「親子図工」奉仕作業
- 6年生 11/12(金)「親子図工」奉仕作業

※2年生の遠足は、目的地の都合で、10/20(水) 東武動物公園に変更となりました。

